

Stéfany Douillet

« LES RÉSEAUX D'INFRASTRUCTURES ASSOCIENT LES RÉSEAUX HUMAINS »

LA NOUVELLE DIRECTRICE DES COMMUNICATIONS ÉLECTRONIQUES DU SYNDICAT INTERCOMMUNAL D'ÉNERGIE ET DE E-COMMUNICATION DE L'AIN (SIEA) EN POSTE DEPUIS NOVEMBRE 2018, REVIENT SUR SON PARCOURS DANS LES TÉLÉCOMS.

Par Sarah N'tsia

Des racines iséroises, un grand-père qui s'adonnait à la chasse dans le département de l'Ain, Stéfany Douillet a vécu les 26 premières années de sa vie à Lyon. Sa connaissance parfaite du territoire a largement été mise à profit chez Numéo (Limonest), l'un des premiers opérateurs alternatifs. Car la passion des télécoms se traduisait déjà dans le parcours de Stéfany Douillet, la vingtaine passée. Réseaux hertziens, wifi, imax, satellite, elle fait ses premières armes dans le milieu en tant que coordinatrice auprès des collectivités, dans l'ingénierie des réseaux et arpente alors 26 départements. « *Je parcourais de longues distances mais cette expérience a été très enrichissante, notamment sur le plan humain, se souvient Stéfany Douillet. Je considère que les réseaux d'infrastructures associent également les réseaux humains. Chez Numéo, il fallait identifier les besoins des habitants pour leur apporter le meilleur service.* »



NOTRE MISSION A UN VRAI SENS, CAR NOUS DÉPLOYONS UNE TECHNOLOGIE VALABLE POUR UNE CENTAINE D'ANNÉES.

tion des affaires publiques. Là bas, elle découvre un volet plus national en collaborant non plus avec les collectivités locales mais en se rapprochant des administrations de l'État, de Bercy. « *J'ai suivi la création et la mise en œuvre du Plan France Très Haut Débit. Finalement, la dimension locale offre la proximité de la population, or le cadre national permet une connaissance du cadre européen dans lequel nous évoluons. Je peux ainsi agir en toute connaissance de cause au niveau local. C'est essentiel.* »

RETOUR AUX SOURCES

Six mois avant de revenir au plus près de ses racines, Stéfany Douillet exerçait à la direction des assurances d'Orange. Histoire d'ajouter une compétence internationale à un CV déjà bien étayé. « *Je voulais surtout appréhender les problématiques réseaux et fusions* », complète-t-elle. À 35 ans, Stéfany Douillet occupe désormais la fonction de directrice des communications élec-

troniques au Syndicat intercommunal d'énergie et de e-communication de l'Ain (SIEA) depuis novembre 2018. Elle assure aussi la direction de la régie Li@in. Un nouveau défi professionnel qu'elle relève avec détermination et enthousiasme. « *Le SIEA est un modèle atypique en France car c'est un opérateur départemental qui construit, exploite, commercialise, maintient, supervise ses réseaux, et de manière plus fine qu'un opérateur d'envergure nationale et internationale. Par ailleurs, cela engendre une meilleure gestion des ressources publiques et nous sommes garants d'une qualité de service incomparable. C'est un véritable plaisir sur le plan personnel, parce que nous œuvrons directement pour l'intérêt général. Notre mission a un vrai sens, car nous déployons une technologie valable pour une centaine d'années. Or, plusieurs technologies se grefferont autour de la fibre optique comme la 5G qui sera complémentaire. En quelque sorte, nous contribuons à l'aménagement d'un territoire. C'est un projet motivant.* »

PASSAGE À PARIS

En 2010, Stéfany Douillet quitte Numéo et sa région : elle rejoint le groupe France Télécom où l'attend une nouvelle aventure professionnelle. Elle connaît la vie parisienne durant neuf ans. « *Chez France Télécom, j'ai développé une approche différente avec une culture tournée vers le service public, mais c'était dans la continuité de mon cheminement* », retrace l'intéressée. Sans surprise, elle intègre la direction des relations avec les collectivités locales, d'abord sur le wifi puis sur les technologies cuivre. « *Au moment de l'annonce du plan fibre par Orange, j'assistais aux réunions de consultation régionales d'aménagement numérique, abonde Stéfany Douillet. Je devais faire preuve de pédagogie car l'ingénierie télécom peut être complexe. À nous d'expliquer simplement les enjeux et les contraintes du réseau fibre, car le déploiement est spécifique de même que la réglementation* ». Par la suite, la jeune femme poursuit sa carrière à la direc-

REPÈRES

- 35 ans
- Novembre 2018 Directrice des communications électroniques au SIEA, en charge de la régie Li@in.